femina

Sorties

<u>Entrée libre</u>

Planète asphyxiée

Ancien pensionnaire de la Villa Médicis à Rome, Thomas Lévy-Lasne présente *L'Asphyxie*, un ensemble inédit de peintures et de dessins à la



Galerie Les Filles du Calvaire. Ses compositions figuratives témoignent de « l'anthropisation du monde » ou l'idée que la nature sauvage souffre d'être maîtrisée pour s'adapter à l'Homme.

Bord de mei

Acteur et coscénariste du film *Victoria* de Justine Triet notamment, l'ancien assistant du critique d'art Hector Obalk porte un regard réaliste et mélancolique sur l'état de la Terre. Jusqu'au 24 octobre à la Galerie Les Filles du Calvaire, 17, rue des Filles-du-Calvaire, 3°. OI 42 74 47 05. fillesducalvaire.com.